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FORO DE EGRESADOS Y EMPLEADORES 2014 

El pasado viernes 12 de septiembre se desarrolló el foro de egresados y empleadores 
2014 en las instalaciones de la facultad de Zootecnia y Ecología con una asistencia de 
70 egresados y 20 empleadores estos últimos del sector privado y representantes de 
organismos oficiales del Gobierno federal, estatal y municipal, cabe destacar que el 
sector privado estuvo representado principalmente por el sector ganadero organizado, 
después de un emotivo mensaje de bienvenida por el Director de la Facultad el M.A. Luis 
Raúl Escárcega Preciado quien agradeció a todos los asistentes al evento y en especial 
a las personalidades del presídium quienes estaban integradas por el Ing. Pedro Rubén 
Ferreiro Maíz Presidente de la Unión Ganadera Regional de Chihuahua, Lic. Sergio 
Reaza Escárcega, Director de Extensión y Difusión Cultural de la UACH, en 
representación del Rector de nuestra Alma Matter,  M.C. Jesús Enrique Seáñez Sáenz, 
Ing. William Walter Wallace Presidente del Comité Estatal de Sanidad y Fomento 
Pecuario, Lic. Mario Valles Zavala Presidente del consejo directivo de la Asociación 
Ganadera Local de Chihuahua y el Sr. Jesús Arón Aguirre Javalera Presidente del 
consejo de vigilancia de la Unión Ganadera Regional de Chihuahua. Posteriormente 
emitió su mensaje el Lic. Reaza Escárcega donde en nombre del señor rector dio la 
bienvenida a las personalidades del presídium y todos los asistentes al foro, exhortando 
a continuar por esta ruta para beneficio de las empresas e instituciones receptoras de 
profesionistas, pero sobre todo de los egresados de los programas educativos de la 
Facultad de Zootecnia y Ecología. 

Posteriormente el Ing. Ferreiro Maíz expuso una conferencia donde informó de las 
grandes oportunidades de desarrollo que existen en las empresas pecuarias y 
particularmente en el sector ganadero debido a las necesidades de alimento en el mundo 
y de forma especial con los socios comerciales norteamericanos, que en materia de 
productos cárnicos son el comercio internacional  más grande del mundo y por esto 
debemos aprovechar los tratados de libre comercio y resultar beneficiados de estas 
importantes oportunidades, expresó también el enorme esfuerzo que realizó la ganadería 
organizada de nuestro estado en conjunto con las diferentes autoridades oficiales en 
materia de sanidad animal, con lo cual se recuperó el Status Zoosanitario “Acreditado 
Modificado” en el tema de Tuberculosis Bovina por parte del U.S.D.A. noticia que brinda 
al sector grandes oportunidades de desarrollo dados los elevados precios internacionales 
de la carne.  

De manera especial cabe mencionar como el Ing. Ferreiro informó de lo importante que 
resulta para la empresa ganadera incluir en su agenda la importancia de temas 
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ambientales, el como la Unión Ganadera se está transformando en una empresa verde, 
social y ambientalmente responsable. 

Finalmente mencionó como todo el proyecto integral de la empresa en todas sus 
unidades de negocio no van a poder ser o difícilmente alcanzarían el éxito sin la 
vinculación de los egresados tanto en el área de la Zootecnia como de Ecología para 
integrar los conocimientos científicos y tecnológicos a las necesidades y solución de 
problemas que afectan al sector y lograr objetivos tales como el valor agregado en los 
animales que se ofrecen a los diferentes mercados con excelente calidad y suficiente 
cantidad, además de como los subproductos (Estiércol) pueden dar origen a productos 
necesarios (fertilizantes) en otras actividades propias del sector, la necesidad del cuidado 
del agua, control de plagas con métodos ambientalmente responsables y amigables. 

En la sesión de preguntas y respuestas se originaron diferentes preguntas de los 
egresados y empleadores asistentes las cuales se respondieron, quedando de manifiesto 
como cada persona percibe de manera particular las actividades pecuarias, sin embargo 
quedó claro también que la finalidad de todos es la de producir con responsabilidad.  

Por último el Ing. Ferreiro dio una felicitación a la Universidad y en particular a la Facultad, 
personal académico y alumnos por el interés de hacer las cosas bien y en beneficio del 
desarrollo humano, ambiental y económico de todos los sectores.  

Después de la conferencia se llevaron a cabo las mesas de trabajo donde con un tema 
de interés único “Vinculación de egresados con los potenciales empleadores” se facilitó 
la comunicación entre ambos actores coordinados por personal de la Secretaria de 
Extensión y Difusión de la Facultad de Zootecnia y Ecología y con el fondo de un video 
que hace alusión a la historia y antecedentes de la facultad se mencionaron las fortalezas 
y debilidades de los actores involucrados, situación que quedó plasmada por escrito en 
los cuestionarios que de manera simultánea se contestaban y que posteriormente se 
analizaran y brindaran los argumentos suficientes para continuar con la pertinencia de 
nuestros programas, tema que cumple cabalmente con uno de los ejes rectores de 
nuestro plan de desarrollo universitario y particularmente con el de nuestra facultad para 
en un futuro sentar las bases y evidencias en una posible reforma curricular en caso de 
ser necesario, es importante mencionar que como resultado de este ejercicio también se 
dio en ese momento el empleo de dos de los egresados asistentes, evidencia clara de 
cómo puede apoyar este tipo de foros a nuestros profesionistas. 
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